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CORONEL CAMÊLO RECEBE TÍTULO DE CIDADÃO GOIANO
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Na última sexta-feira, 25, agentes da 
Guarda Municipal de Goiânia 
capturaram um indivíduo acusado 
de assedio moral e aliciação de 
menores. O fato aconteceu na Escola 
Municipal Vereador Carlos Eurico, 
no Bairro Santa Rita, depois de 
denúncias feitas por pais de alunos.        
O suspeito agia nas imediações do co

légio, oferecendo presente às 
crianças e chamando-as para ir ate a 
sua casa. “Em uma situação, ele até 
mostrou o órgão genital para os 
alunos”, diz inconformada uma das 

mães, que não quis se identificar.
O GM Fernando Silva, um 

dos responsáveis pela operação, 
salientou que a Guarda já estava a 
duas semanas fazendo o monitora-
mento na região através de viaturas.

 “Funcionários do colégio já 
tinham feito reclamações do caso, e 
a guarda que trabalha no local, a 
GMF Leila Lima, nos informou de 
toda a situação. Nas nossas rondas 
diárias, sempre procurávamos 
pelo indivíduo, e conseguimos 
encontrá-lo porque o pai de um 
aluno da escola o reconheceu”, 
lembra Fernando.

O acusado foi direto para a 
viatura que estavam os GMs, onde 
também foi reconhecido por 
funcionários e alunos do colégio. 
Após o reconhecimento, ele foi 
levado para a Delegacia de 
Proteção à Criança e Adolescente – 
DPCA, que iniciou procedimento 
para investigar o fato. 

Reportagem: Thiago Lagares

DE GOIÂNIA CAPTURAM INDIVÍDUO ACUSADO DE PEDOFILIA GMs
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viaturas que fazem ronda em escolas

Reportagem: Flávio Costa

Na noite de ontem, 05, o 
Presidente-Comandante da Agência da 
Guarda Municipal de Goiânia – 
AGMGO, Cel. Gercy Joaquim Camêlo 
recebeu o diploma de Cidadão Goiano. 
O evento aconteceu na Assembléia 
Legislativa do Estado em sessão 
presidida pelo deputado Romilton 
Moraes, 2º Vice Presidente da Assem-
bléia. Participaram da solenidade 
Deputados Estaduais, Vereadores, 
autoridades da Policia Militar de Goiás, 
Corpo de Bombeiros Militar e da 
Guarda Municipal alem de familiares e 
amigos do homenageado. Também 
estavam presentes o Deputado Paulo de 
Jesus, representando o Senador 
Marconi Perillo. O Hino Nacional foi 
executado pela Banda da AGMGO.

O Deputado Estadual Samuel 
Belchior, autor da propositura do título 
de cidadão, explicou o motivo de seu 
pedido. “Inúmeros cargos foram 

ocupados pelo Cel. Camêlo, tais como 
Relações Públicas, Ajudante de Ordem 
do Governador, Diretor do antigo 
CEPAIGO e Chefe da Divisão de Ensino 
da Academia da Policia Militar. Um 
deles, contudo, foi exercido com maior 
honraria, o cargo de pai de família, por 
isso que temos orgulho de homenagear e 
oficializar a cidadania deste goiano que 
nasceu no Piauí e que fez carreira 

brilhante vivendo no nosso Estado", 
afirmou o deputado. Depois de exaltar e 
apontar os atributos do homenageado, o 
Deputado afirmou que “esse diploma de 
Cidadão Goiano vem trazer para nosso 
Estado um grande patrimônio de um 
homem público honesto que muito 
contribuiu para o  crescimento de noso 
estado”.
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Como será feito essa parceria 
entre a CBM e a AGMGO no que tange 
a Defesa Civil?
Tivemos uma reunião no último dia 10 
para discutir essa parceria e ela já acontece 
imediatamente. No primeiro momento 
ficou acordado que um tenente do Corpo 
de Bombeiro irá nos ajudar nesse 
processo. É um grande desafio para a GM 
de Goiânia trabalhar efetivamente na 
Defesa Civil e estamos encarando esse 
novo compromisso com muita seriedade.  

Como será o trabalho da Defesa Civil 
implantando pela Guarda Municipal?
A Defesa Civil obedece a um sistema 
universal. Ela trabalha em duas frentes. 
Primeiro é o trabalho no tempo de 
normalidade, que acontece antes que 
qualquer incidente. Nessa realidade a 
nossa atuação se concentra na prevenção 
de acidentes e no planejamento. Por 
exemplo, identificamos os pontos 
vulneráveis da cidade, em que a 
probabilidade de acontecer catástrofes é 
maior. Diante disso elaboramos um Plano 
de Socorro, que orienta como será feito o 
socorro as pessoas atingidas; aonde elas 
vão se abrigar, como serão recolhidos 
alimentos, roupas, remédios e outros 
utensílios. Na Defesa Civil não se admite 
improvisos, por isso é tão importante esse 
planejamento. Nessa situação também é 
feito um trabalho de conscientização 
comunitária, mostrando a importância de 
se obedecer aos critérios da Defesa Civil 
em uma situação de risco, e de pesquisa de 
campo, para compreender as realidades de 
uma população que vive em uma zona de 
perigo.  

O nosso segundo trabalho é o 
chamado “pronta resposta”. É quando o 
problema está acontecendo. É prestado o 
socorro imediato as vítimas, sempre na 
busca de preservar a vida humana. Nesse 
momento são acionados todos os órgãos 
que fazem parte da rede de apoio a Defesa 
Civil no socorro as vitimados. Entidades 
ligadas à saúde, a assistência social, a 
segurança, a transporte vão auxiliar no 
trabalho da Guarda Municipal. 

O trabalho da Defesa Civil é amplo. A 
Guarda atualmente tem condições de 
atender a essa demanda?
Estamos trabalhando muito para isso. O 
Comandante Camêlo já nos informou que 
irá fazer o que for necessário para que a 
Guarda faça um serviço de alto nível. No 
quartel da Guarda Municipal está sendo 
construída uma sala que iremos utilizar 
como base operacional para o nosso 
trabalho. Contudo, temos outro local 
disponível e estamos em negociação para 
consegui-lo. Se tivermos sucesso nessa 
negociação, vamos tem uma estrutura 
ampla, mais adequada e que vai abrigar 
todos os nossos equipamentos e a equipe 
que ira nos auxiliar. 

Quantos GM`s serão necessário?
Eu tenho a palavra do nosso Comandante 
Presidente que afirmou recentemente que 
irá disponibilizar toda a mão de obra que 
for necessária. Primeiro é preciso entender 
que para entrar na equipe é necessário ter 
formação adequada para exercer essa 
atividade. Nós temos apenas 31 GM's 
capacitados, ou seja, que fizeram o curso 
de aperfeiçoamento nessa área. Não sei se 
de início vamos contar com essa 
quantidade de agentes, mas a tendência é 
que ao longo do tempo iremos precisar de 
um maior número. Esse processo de 
inserir pessoas na equipe vai ser gradativo, 
à medida que o nosso trabalho for feito.  

O que a AGMGO ganha com mais essa 
nova área de atuação?
A guarda é a amiga da comunidade, 
está sempre próximo a ela, sente o que a 
comunidade vive, e por isso não me 
resta dúvida que ganha em satisfazer as 
necessidade das pessoas, de salvar 
vidas, de ajudar a família que perdeu 
seus bens, enfim de contribuir no 
resgate da cidadania. 

últimos meses, a Central de Comu-
nicação Operacional e Monitoramento é 
responsável pela comunicação das 
atividades ligadas ao setor operacional 
da Agência. Em funcionamento desde 
junho, o CCO também trabalha no 
monitoramento eletrônico em mais de 
250 postos da Secretaria da Educação. 
Escolas, CMEIS e centros adminis-
trat ivos são alguns dos locais  
monitorados. 

O objetivo da segurança 
monitorada por alarme é a diminuição de 
roubos em áreas públicas municipais. “Já 
evitamos cinco furtos, incluindo até 
prisões de marginais, e atendemos mais 
de 1800 disparos de alarme”, diz o chefe 
do CCO, GM Valdsom Batista, 
responsável pelo setor. O funciona-
mento do sistema é simples: quando é 
detectado a presença de alguém após o 
expediente, a central é avisado através do 
alarme. Com isso, ela aciona as equipes 
de rua, que fazem a vistoria no local 
indicado. 

Atualmente o CCO trabalha 
com rádio comunicadores de mão - 60 
equipamentos, rádio nas viaturas, 
telefone, câmara de vídeo e outros 
equipamentos úteis a área segurança e 
através de parceria com a iniciativa 
privada busca doação de equipamentos e 
veículos. Na equipe, que conta com 27 
GMs, tem profissionais com formação 
em diversas áreas, entre elas informática, 
eletrônica e telecomu-nicações. 

Valdson Batista afirma ainda 
que a partir do dia primeiro de janeiro do 
próximo ano, a AGMGO assumirá o 
monitoramento da Secretaria da Saúde, 
com cerca de 118 postos. A previsão é a 
utilização de monitoramento por câmera 
em CAIS e CIAMS”. O GM também diz 
que está sendo feito um estudo para 
monitoramento do Zoológico da cidade e 
dos parques municipais via CFTV - 
circuito fechado de câmeras, visando 
maior segurança da população. 

Destaque da AGMGO nos 
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ENTREVISTA - DEFESA CIVIL MONITORAMENTO

Reportagem: Thiago Lagares

Em parceria com o Corpo do 
Bombeiro, a AGMGO agora também 
vai atuar no trabalho de Defesa Civil 
do município. É mais um novo 
desafio para a Instituição. Para falar 
sobre o trabalho que será 
desempenhado e a função da Defesa 
Civil para a sociedade, convidamos o 
Inspetor Lustosa. Ele será o 
responsável por essa nova área de 
atuação da Guarda de Goiânia. Siga 
abaixo os principais trechos da 
entrevista. 
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Reportagem: Thiago Lagares
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